



Was man tief in
seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch
den Tod verlieren.



Es ist schwer, dich gehen zu lassen.
Dankbar für die Zeit, die wir miteinander
verbringen durften, nehmen wir Abschied von
meinem lieben Gatten, unserem Papa,
Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager und Onkel,

Franz Geisler

Mitglied der Schnalzergruppe Taxenbach,
der Eisschützen Gries und der Bauernschaft

der am Donnerstag, den 11. Dezember 2025,
im 76. Lebensjahr, nach kurzer, schwerer Krankheit
von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Franz ist am Mittwoch, den 17. Dezember
zur stillen Abschiednahme
in der **Unterkirche St. Georgen** aufgebahrt.
Den Seelenrosenkranz beten wir am Mittwoch
um 19.00 Uhr in der **Pfarrkirche St. Georgen**.

Den Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung
feiern wir am Donnerstag, den 18. Dezember
um 14.00 Uhr in der **Marienkirche Bruck**.
Die Urne wird zu einem späteren
Zeitpunkt im Familienkreis beigesetzt.

In unseren Herzen wirst Du immer bei uns sein

Deine Familie
Deine Geschwister mit Familien
und im Namen aller Verwandten und Freunde

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende an die
Hospiz-Initiative Zell am See, IBAN: AT43 2040 4000 4165 5739, Kennwort „Franz Geisler“